

Anne Hidalgo invite les Parisiens à participer à la 1^{re} Nuit des débats

Le samedi 2 avril, la Ville de Paris organise la première « Nuit des débats ». Les Parisiens sont appelés à être partie prenante de cet événement inédit, en organisant des débats dans tous les quartiers de la capitale. Les propriétaires et les gestionnaires de lieux de vie – cafés, bars, espaces culturels – sont invités à leur ouvrir leurs portes.

Débattre et échanger quel que soit son âge, sa nationalité ou son statut social : c'est l'enjeu de la première Nuit des Débats, qui se tiendra le samedi 2 avril à partir de 18h et jusqu'au bout de la nuit. Avec cette initiative unique au monde, Anne Hidalgo invite les Parisiens « à discuter toute la nuit pour partager leurs visions du monde, échanger, refaire le monde ».

« Les Parisiens aiment s'exprimer et faire entendre leur voix. Ils ont la réputation d'être libres et rebelles. La Nuit des débats est l'occasion de célébrer cela. Par cette initiative innovante et ouverte à tous, nous voulons encourager les échanges et la réflexion partagée, dans des lieux où le débat existe, mais également là où il est habituellement absent », souligne Pauline Véron, adjointe à la Maire de Paris, en charge de la démocratie locale, de la participation citoyenne, de la vie associative, de la jeunesse et de l'emploi.

Les lieux de vie invités à ouvrir leurs portes

La Ville de Paris et plusieurs de ses partenaires organiseront des débats. Les Parisiens et les associations parisiennes sont appelés eux aussi à en organiser, sur les thèmes qui leurs tiennent à cœur et en sollicitant les lieux qui leurs semblent les plus appropriés. Ce sera une occasion unique de faire vivre et vibrer la démocratie dans tous les quartiers de la capitale.

Pour les aider, la Ville de Paris met à leur disposition des outils pratiques et facilite la mise en relation entre les organisateurs de débats et les gestionnaires de lieux de vie volontaires pour les accueillir : cafés, bars, espaces culturels, centres sociaux, etc. Il leur suffit pour cela de se rendre sur la page www.paris.fr/nuitdesdebats.

En partenariat avec le site collaboratif Kawaa, qui facilite l'organisation de rencontres locales, un espace dédié sur cette page internet est à leur disposition, pour faire connaissance et mettre en œuvre leurs projets de débats.